



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a commencé la lecture d'un cours « Histoire de la pensée chrétienne » à l'Université nationale de recherche nucléaire MEPHI

Le 3 septembre 2013, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarchat de Moscou, président de la Commission synodale biblique et théologique, recteur de l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode, a prononcé une première leçon à l'amphithéâtre de l'Université nationale de recherche nucléaire dans le cadre d'un cours magistral intitulé « Histoire de la pensée chrétienne ».

Avant son intervention, Mgr Hilarion a visité la chapelle de l'université et les nouveaux locaux de la chaire de théologie.

Dans le cadre de son cours, il a montré le premier film du cycle « L'Église dans l'histoire », consacré à la personnalité de Jésus Christ.

A la fin de son cours, le métropolite Hilarion a répondu aux questions des auditeurs.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52329/>